

Montcuq et sa région

ACTU

PRATIQUE

SPORTS

LOISIRS

« Lot

➔ PUBLIÉ LE 24/02/2012 08:42 | LA DÉPÊCHE DU MIDI

Montcuq. Salle comble pour le Jeu des 1 000 €



Nicolas Stoufflet pose la question super-banco à Gabrielle et Jean-Louis.

d'assister à l'émission et de découvrir les coulisses du jeu. Plusieurs dizaines de volontaires se sont précipitées sur la scène pour répondre aux questions des présélections, et tenter de faire partie des quatre finalistes.

Premier duo retenu, Danielle et Nicolas, qui butent sur deux questions blanches et se retirent avec les honneurs et un petit cadeau. Puis c'est au tour de Jean-Louis et Gabrielle, qui arrivent sans encombre au fameux moment scandé par le public : « banco, banco... », mais hélas ratent de peu le super-banco. Ainsi que le maire Guy Lagarde l'a souligné, le Jeu des 1 000 €, c'est aussi une formidable publicité pour un village, obligé d'attendre parfois des années avant d'être retenu par les organisateurs.

Avant de se rendre à Arcambal, Nicolas Stoufflet a consacré l'après-midi à visiter Montcuq et à grimper en haut de la tour. Il n'a pas dérogé à une tradition immuable en vantant les richesses et les beautés de la commune, son passé et ses animations. Les émissions seront diffusées les 12 et 13 mars prochains.

Mercredi soir, le célébrissime Jeu des 1 000 €, diffusé depuis 53 ans tous les jours sur France

Inter, à 12 h 45, a fait une halte à Montcuq, pour l'enregistrement de deux émissions. Plus de 300 personnes avaient investi la salle des fêtes, pour assister au plus ancien jeu radiophonique, animé depuis 2008 par Nicolas Stoufflet, accompagné de son inséparable compère Yann Pailleret et son fameux métallophone.

3

0

f Partager

+1

Parmi le public, beaucoup de fidèles, ravis d'assister à l'émission et de découvrir les coulisses du jeu. Plusieurs dizaines de volontaires se sont précipitées sur la scène pour répondre aux questions des présélections, et tenter de faire partie des quatre finalistes.